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一問一答

一問一答

一問一答

一問一答

一問一答
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一 般 質 問 順 番 表

質問順 議席番号・氏名

1 14番 武石　議員

2 6番 髙村功　議員

3 13番

4 1番 森田　議員

5 15番 髙村和郎　議員

6 7番 小原　議員

12月11日(水)

12月12日(木)



方式 質　問　事　項 頁

一問
一答

◇道路行政 1

一問
一答

◇加齢性難聴者への補聴器購入助成について
◇抽ヶ台地内市道21417号線の道路改良について
◇市内の防犯対策について
◇常陸大宮駅周辺整備事業について
◇おおみや広域聖苑待合室について

2

一問
一答

◇地域創生まちづくり計画について
◇保健福祉関係事業について
◇「竹と桜」の辰ノ口アートプロジェクトについて
◇学校図書館とNIEについて

3

一問
一答

◇外国人に関する問題について
◇新型コロナウイルスワクチンの接種について
◇玉川地区センターの管理方針について

4

一問
一答

◇交通手段について
◇班、区のあり方について
◇救急搬送について

5

一問
一答

◇闇バイトへの対応について
◇スマート農業の推進について
◇不登校への支援について
◇DX推進について
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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問順 議席番号・氏名

1 14番 武石　議員

2 6番 髙村功　議員

3 13番

4 1番 森田　議員

5 15番 髙村和郎　議員

6 7番 小原　議員



令和 6年 11 月 26 日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 武石 寿長

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法【一問一答】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

道路行政

1 国県道について
（1） 国道１１８号について

① 野上入口から道の駅かわプラザ間の道路の整備計画
② 頌徳の碑
ア 石碑の所有者、3基の碑文内容
イ 石碑の移設考え

（2） 国道１２３号について（仮称；新那珂川大橋）
① 新那珂川大橋の設置位置、道の駅かつらの移転地
② 新那珂川大橋の詳細
③ 野口側の河川付近の構想
④ 那須烏山御前山線と常陸大宮御前山線の区間整備

（3） 国道２9３号について
① 東野地内Ｓカーブの部分改良
② 白谷峠・緒川側の舗装修繕

（4） 県道常陸太田那須烏山線について
① 仲檜沢、上檜沢、高部の現状認識と今後の取り組み

関係部長

2 市道について
（1）緒川ダム関連事業市道１－２７号線（野沢線）について
① ダム関連事業における野沢線決定事項の認識
② 視距改良区間の事業内容を変更した理由
③ 下檜沢・氷之沢緒川ダム関連振興委員会での未協議
④ 本年度予算を減額した理由と予算付け
⑤ 今後の進め方と早期完了

（2）優先順位と工事期間の短縮

市長

関係部長
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２０２４年１１月２６日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 髙村 功

一 般 質 問 通 告 書

次の通り通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１． 加齢性難聴者への補聴器購入

助成について

２． 抽ヶ台地内市道２１４１７号線の

道路改良について

３． 市内の防犯対策について

４．常陸大宮駅周辺整備事業につい

て

５．おおみや広域聖苑待合室につい

て

（１）加齢性難聴者の社会生活への影響

（２）加齢性難聴者の実態把握

①介護認定での聴力項目の経緯と結果

（３）加齢性難聴と認知症の因果関係

（４）補聴器購入に対する公的助成制度

（１）地元住民からの声

（２）市の対応

（１）市内の強盗事件後の課題

（２）高齢者世帯への対応

（３）今後の防犯対策

①緊急通報システム

②防犯パトロールと防犯灯

③防犯カメラ

④防犯対策への補助

（１）整備事業のスケジュール

（２）駅東のにぎわい創出

①商店等の進出状況

②整備目標と計画

③乗合タクシー利用者の待合室

（３）駅西側整備計画の現状

（４）事業費

（１）高齢化社会と待合室の改善

保健福祉部長

建設部長

市民生活部長

担当部長

市民生活部長
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2024年 11 月 26日
常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 吉川 美保

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

1 地域創生まちづくり
計画について

2 保健福祉関係事業に
ついて

3 「竹と桜」の辰ノ口
アートプロジェクトに

ついて

4 学校図書館とNIEに
ついて

(1) まちづくり委員会での進行管理における課題
(2) 人口減少に伴う区・班制度の課題への対応
① 正副区長等との意見交換等の整理

② 今後のサポートの拡充は

(3) 協働事業提案制度の活用に資する研修会を

(1) 今年度の健康セミナー
① テーマ設定経緯と来場者アンケート結果

② 自分で取り組む高血圧対策へ繋がる健診

検査「尿ナトリウム・カリウム比」の見解

(2) 子育て短期支援事業
① 事業の流れ

② 支援が必要な世帯からの相談状況と実績

(1) 地域観光としての事業の詳細
(2) 辰ノ口堰頭首工改修の可能性

(1) 小中校での新聞配置、見る・触れる機会と
学校図書館専任職員の取組状況

(2) 学習指導要領における「新聞」関連記述の解釈
(3) 新聞社の「出前授業」(主権者教育等)の導入

地域創生部長

〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

〃

〃

産業観光部長

〃

教育部長

教 育 長

〃
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令和6年11月26日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 森田 健

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．外国人に関する問題に

ついて

（１）本市に在留する外国人の人口について

（２）本市における不法滞在者の把握について

（３）本市に在留する外国人の生活トラブルについて

（４）外国語に対応できる職員の配置について

（５）外国人による本市土地建物の所有について

（６）外国人参政権等について

企画部長

市民生活部長

市民生活部長

市民生活部長

市民生活部長

市長

２．新型コロナウイルスワ

クチンの接種につい

て

（１）新型コロナウイルス感染症予防接種に係る本市の対応

について

（２）新たに接種が開始されたレプリコンワクチンについて

（３）予防接種健康被害救済制度について

（４）新型コロナウイルスワクチンの接種記録の保存状況に

ついて

保健福祉部長

市長

保健福祉部長

保健福祉部長

３．玉川地区センターの管

理方針について

（１）集会施設の運営について

（２）地区集会施設管理費の削減効果について

（３）地域活性化支援交付金について

（４）東野区の他の集会施設について

地域創生部長

地域創生部長

地域創生部長

地域創生部長
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令和６年１１月２２日

常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 髙村 和郞

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 一問一答方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．交通手段について

２．班、区のあり方に

ついて

３．救急搬送について

（１）予約制乗合タクシー事業は

➀ ４月１日からの状況は

➁ 運行台数と予約対応は

（２）スクールバスの活用は

（３）ファミリーサポート事業から

➀ 利用状況は

➁ 利用料金は

（４）他自治体の事例から

（１）班の現状認識、対策は

➀ 世帯数（戸数）は

➁ 班の現状は

③ 対策は

（２）区の現状と今後の方向性は

➀ 区の現状は

➁ 地区集会施設は

③ 今後の方向性は

（１）救急現場の対応は

（２）救急活動の現状と対策は

➀ 搬送に要する時間は

➁ 現状を踏まえた対策は

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長
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令和6年11月26日
常陸大宮市議会議長 大貫 道夫 様

常陸大宮市議会議員 小原 明彦

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告いたします。

質問方法 【 一問一答 】方式

質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

1. 闇バイトへの対応
について

2. スマート農業の推
進について

3. 不登校への支援に
ついて

4. DX推進について

（1）闇バイトの現状について
➀勧誘や手口の特徴、傾向、推移について

➁被害の現状（県内、市内、時間帯、対象者等）について

（2）対策と課題の現状について
（3）本市における対策、取り組みについて

（1）スマート農業の現状、取り組みについて
（2）農業用ドローンの活用について
➀普及地域や活用状況について

➁利活用への資格取得や登録等について

➂資格取得や購入費用の助成について

（1）「問題行動・不登校調査」について
（2）本市における実態について
（3）スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーとの連携、

支援の取り組み状況について

（4）課題も踏まえた今後の支援について

（1）本市におけるDX推進の現状について
➀職員提案の採用について

➁地域課題へのデジタル技術活用について

➂デジタルデバイド事業の取り組みについて

（2）「2025年の崖」と呼ばれる課題への対応について
（3）ノーコードツール（アプリ開発ツール）の活用、導入について

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長
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